

Communiqué de presse

Martin Sieg Castagnola retire sa candidature au Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse

Saint-Gall, le 24 novembre 2021. Dr Martin Sieg Castagnola a retiré sa candidature au Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse, cela pour des raisons de santé.

Le Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse avait nommé Dr Martin Sieg Castagnola le 3 novembre 2021 en tant que nouveau membre du Conseil d'administration en vue de l'Assemblée générale extraordinaire de Raiffeisen Suisse début décembre 2021. Le Conseil d'administration décidera à un moment ultérieur d'une nomination de remplacement à l'attention de l'Assemblée générale ordinaire de Raiffeisen Suisse.

Renseignements: Service de presse de Raiffeisen Suisse
021 612 51 11, presse@raiffeisen.ch

Raiffeisen: troisième groupe bancaire de Suisse

Le Groupe Raiffeisen est la première banque retail en Suisse. Troisième acteur du marché bancaire suisse, il compte environ 1,95 million de sociétaires et 3,6 millions de clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 823 sites dans toute la Suisse. Coopératives juridiquement autonomes, les 219 Banques Raiffeisen sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative, qui assure la gestion stratégique de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et à ses participations, Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une offre complète de services et de produits. Au 30 juin 2021, le Groupe Raiffeisen gérait des actifs à hauteur de 236 milliards de francs suisses et environ 203 milliards de francs suisses de prêts et crédits à la clientèle. Sa part du marché hypothécaire national est de 17,5%. Le total du bilan s'élève à 281 milliards de francs suisses.

Se désabonner des communiqués de presse:

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communiqués, veuillez écrire à presse@raiffeisen.ch.